

# Burgen und Schlösser in Südböhmen - trotz Krise sehr beliebt.



Südböhmen ist für seine Burgen und Schlösser ein der beliebtesten Reiseziele in der Tschechischen Republik. Im vergangenen Jahr hat fast eine Million Touristen Südböhmen besucht.

Im Jahr 2009 besuchte fast eine Million Touristen die Burgen und Schlösser in Südböhmen in der Tschechischen Republik. Im Jahr 2008 waren es, wie die Tschechische Presseagentur berichtete, sogar 60 tausend mehr.

Nach den Statistiken des Nationalen Instituts für Denkmalpflege waren die meist besuchte Schlösser **Cesky Krumlov, Hluboka und Cervena Lhota**. Nach der Sprecherin des NID wurde ein Rückgang in der Zahl der Besucher in den historischen Denkmäler erwartet . Eine Überraschung war dass dieser Rückgang nicht so bedeutend war wie alle erwartet haben.

Schloss **Cesky Krumlov ist in den letzten 15 Jahren Nummer eins in Südböhmen**. 311 tausend Touristen besuchten im Jahre 2009 das Schloss, im Jahre 2008 waren es sogar 27 tausend Besucher mehr. " Wir waren mit der Anzahl der Touristen zufrieden. Wenn wir die wirtschaftliche Lage berücksichtigen, haben wir schlechtere Ergebnisse erwartet." sagte der Kastellan Pavel Slavko.

**Der einzige Schloss der keinen Rückgang in der Touristenzahlen erfahren hat ist der Schloss Cervena Lhota**. Nach dem Administrator Jan Mikesist es deswegen dass in Cervena Lhota eine neue Tour geöffnet wurde. Diese Tour hat geschäft die Besucher zu gewinnen. Auch dieses Jahr plant der Schloss Manager Verbesserung der Qualität der Dienstleistungen - z.B. ein kleines Theater für etwa 30 Personen das die besucher auch in den abendstunden locken soll.

Andere Schlösser versuchen auch mit den sinkenden Touristenzahlen zu kämpfen. Neue Touren werden z. B. auf Schloss Rosenberg vorbereitet. Im Schloss Kratochvile werden alle Ausstellungsräumen und Hallen rekonstruiert. Viele Schlösser öffnen ihre Räume auch für verschiedene kulturelle Veranstaltungen und Festivals.

Date: 2010-02-08

Article link:

<https://www.tourism-review.de/schlsse-und-burgen-in-sudbhmen-besuchten-mehr-als-1000-000-touristen-news2035>